Fragestunde für die Bürger

Von einem anwesenden Bürger wird darum gebeten, die Treppe am Friedhof (ausgehend von der Steige) zu belassen, da über diese Treppe der kürzeste Fußweg vom Baugebiet "Im Wolfshaus" zur Ortsmitte und zum Bahnhof führt.

Stellungnahme zum Ergebnis der Prüfung der Jahresrechnung 2016-2018 der Gemeinde Roigheim und der Jahresabschlüsse 2016 – 2018 des Eigenbetriebs Wasserversorgung

Der Gemeinderat muss zu drei Punkten aus der Prüfung der Jahresrechnung 2016 bis 2018 Stellung nehmen. Vor allen Dingen sind Kalkulationen im Bereich der Wasserversorgung und der Abwasserbeseitigung notwendig.

Bekanntgabe des Haushaltserlasses 2022

Der Haushalterlass 2022 wird bekanntgegeben. Dieser wurde bereits im Mitteilungsblatt veröffentlicht

Erneuerung der Heizung im Gebäude Baumgartenstraße 6 (Arzthaus) in Roigheim

Der Gemeinderat beschließt, die Heizung im Arzthaus Baumgartenstraße 6 zu erneuern. Dabei wird ein Gas-Brennwertgerät eingebaut. Der alte, mit Erdgas betriebene Kessel stammt aus dem Jahre 1993 und macht immer wieder Probleme. Die Kosten belaufen sich auf circa 30.000 €, wobei sie deutlich über der ersten Kostenschätzung liegen. Begründet wird dies mit der gegenwärtigen wirtschaftlichen Situation, dem notwendigen Umbau des Kamins und der Verlegung einer neuen Gasleitung zur Heizungsanlage.

Aufbau einer PV-Anlage auf das Feuerwehrhaus Roigheim

Der Gemeinderat fasst den Grundsatzbeschluss, auf dem Feuerwehrhaus eine PV-Anlage zu installieren. Berechnungen der Zeag haben ergeben, dass diese rentabel betrieben werden kann. Die ZEAG soll nun detaillierte Berechnungen anstellen. Möglich wäre es, die Anlage über die EE BÜRGERENERGIE ROIGHEIM GMBH & CO. KG umzusetzen.

Baugesuch Eugen-Reichert-Straße

Der Gemeinderat stimmt einem Baugesuch in der Eugen-Reichert-Straße zu, bei dem durch einen Anbau an das bestehende Wohnaus die Baugrenze überschritten wird.

Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung

Die Beschlüsse aus den nichtöffentlichen Gemeinderatssitzungen werden bekanntgegeben.

Mitfahrbank

Bürgermeister Michael Grimm gibt bekannt, dass in den nächsten Wochen eine sogenannte Mitfahrbank in Roigheim installiert wird. Diese wurde im Auftrag der Gemeinde von Jens Peukert gebaut und auf Wunsch des Gemeinderates an der ehemaligen Bushaltestelle an der Seckach montiert. Wer also eine Mitfahrgelegenheit nach Möckmühl oder Sennfeld sucht, kann sich auf diese Bank setzen und vorbeifahrende Autofahrer wissen dann, dass eine Mitfahrgelegenheit gesucht wird.

Bebauungsplanverfahren

Der Gemeinderat stimmt mehreren Bebauungsplan-Verfahren in Nachbargemeinden zu.